Sin función estructural los tirantes «MV» en puentes de Rafael Moreno Valle, según Secretaría de Infraestructura

El Ciudadano · 6 de septiembre de 2021

Sin embargo, los puentes auditados por la dependencia de Daniel Gámez no presentaron problemas estructurales graves



POR MARISOL CÓRDOBA

Puebla, Pue. a 6 de septiembre de 2021. El Secretario de Infraestructura del gobierno del estado de Puebla, Juan Daniel Gámez Murillo, informó que los tirantes que reflejan las iniciales MV de los apellidos del extinto gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, **no tienen una función estructural, son falsos y se colocaron solo como un ornamento** en más de una veintena de puentes.

También lee: Sí hay problemas estructurales en el puente Juárez-Serdán: Secretaría de Infraestructura del estado de Puebla

Así lo arrojo el dictamen de la revisión hecha por la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción en Puebla (CMIC) de las obras emblemáticas del desaparecido mandatario panista. El dictamen ya fue entregado a la Secretaría, situación por la que **ya se interpusieron denuncias penales**, informó por su parte el mandatario estatal, Luis Miguel Barbosa Huerta.

"Efectivamente el pasado viernes la CMIC entregó a la Secretaría de Infraestructura el reporte completo de estos dictámenes que se llevaron a cabo de los puentes atirantados. De manera preliminar, a reserva de presentar el reporte al señor Gobernador. Lo que le puedo decir es que como ya se sospechaba en la mayoría de los casos, los tirantes de los puentes no tienen una función estructural, son tirantes falsos, ya sea que se colocaron como una cuestión ornamental", dijo Juan Daniel Gámez.

En tal sentido, indicó que los tirantes se colocaron después de haber concluido la obra de los puentes, **lo que confirmó que representó sobrecostos**. Esta conclusión ya la había adelantado el mandatario estatal morenista, Luis Miguel Barbosa Huerta, hace unos meses, al mandar a realizar el dictamen de los puentes y advertir que si los tirantes no tenían alguna función, iban a ser retirados.

También lee: Puentes morenovallistas: instrumento de fraude, robo y corrupción: MBH

El dictamen completo será presentado en los próximos días por el gobernador poblano en detalle sobre la más de una veintena de puentes que edificó en su gestión el exmandatario fallecido.

Sin embargo, reportó que **las estructuras de los puentes se encuentran en un estado aceptable, sin correr algún riesgo de colapso de la infraestructura**, y sólo requieren intervenciones de mantenimiento que iniciarán en los próximos días, según indicó el titular de la Secretaría de Infraestructura.

Para recibir noticias todos los días, puedes unirte a nuestro grupo de WhatsApp dando clic aquí



📰 elciudadano.com



Newsletter